

Ses enfants :

François et Elvire **Stucky**, à Ferlens;

Evelyne **Besson-Stucky**, à Habère-Lullin (France);

Jean-Pierre et Myriam **Stucky**, à Genève;

Ses petits-enfants chéris :

Coralie et Tiago, Adrien et Maud, Sébastien et Valérie, Emilie et Yassine,  
Olivier, Frédéric et Anita, Aurore et Damien;

Ses arrière-petites-filles :

Kim, Lia;

Ses frères, sa sœur, et leurs familles en Allemagne;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

# Madame Magdalena **STUCKY**

née Haitz

qui s'est endormie paisiblement, entourée de l'affection des siens,  
le lundi 29 décembre 2014, dans sa 88e année.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de Mézières (VD), le samedi  
10 janvier, à 14 heures.

La famille remercie de tout cœur l'ensemble du personnel et la direction  
de l'EMS Les Pins, à Lausanne, pour leur chaleureux accompagnement  
durant ces deux dernières années que Magdalena a passées avec eux.  
Domicile de la famille : ch. de la Côte 4, 1076 **Ferlens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.